
令和７年度 第１回 学校運営協議会議事録 

掲載 

校名 府立泉尾工業高等学校 

校長名 井上 泰治 

 

開催日時 令和７年６月 1９日（木） 10：00～11：30 

開催場所 本校 本館 1階 校長室 

出席者（委員） 大城 恵奈（副会長）・川上 満（委員）・岩田 英樹（委員）・白倉 亮一（委員） 

出席者（学校） 井上 泰治（校長）・片岡 敏哲（教頭）・宮内 修司（事務長）・藤本 卓也（首席）・辰巳 茉未

絵（首席） 

傍聴者 なし 

協議資料 

学校の現状報告・令和６年度進路実績・生活指導課報告・年間行事予定表・ 

令和７年度「学校経営計画及び学校評価」・令和７年度「学校経営計画及び学校評価」 

スクールポリシー、令和８年度使用教科用図書（選定・採択）一覧表、選定理由書 

備考 なし 

 

議事等次第順 

校長挨拶 

１．学校協議会について（本年度委員の紹介）（会長・副会長の選出・承認） 

２．学校の現状について 

３．令和８年度使用教科用図書の採択について 

４．スクールポリシー等について 

５．令和７年度「学校経営計画及び学校評価」について 

６．その他 

閉会のことば 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

１、 会長・副会長に選出・承認 

今年度（会長）中辻 佑美 委員 （副会長）大城 恵奈 委員   

２、 学校の現状について 

 ・令和６年度卒業生 87名、令和７年度入学生 105名と増減なし  

 ・令和７年度選抜において、セラミック科・工業化学科 35名のくくり募集（全体で 140名の募集）  

  志願者 104名 倍率 0.75倍 倍率は過去６年間で最高であるが、募集定員割れは続いている。 

 ・生徒数の減少に伴い、教員数１名減（令和７年度 48名 令和６年度 49名） 

 ・府立高校再編整備で本校・東淀工業・生野工業の３校が閉校となり新校開校。(現東淀工業校地) 

令和 10年度開校予定。本校と東淀工業は新校開校に合わせて募集停止。 

 ・令和７年度主な取り組み・企業連携 

探究 EXPO2025 in 桃山学院大学  11/8（土）桃山学院大学カンタベリーホール 9：30～ 

大阪・関西万博「あそび・まなび体験ひろば」への出展  7/30（水）万博会場「ギャラリーEAST」 

万博 STEAM教育プログラム 8/8（金）9/27（土）9/28（日）万博会場「いのちの遊び場クラゲ館」 

タビオ奈良（株）との企業連携 コラボ商品の開発・販売 7/27(日)インテックス大阪 Dゾーン 

Safety Bicycle推進校としての取り組み 



 ・各種イベント・体験入学・学校説明会 

  進学フェア・産業教育フェア同日開催 （7/27インテックス大阪） 

  体験入学 1回、学校説明会４回を実施予定 

・働き方改革への取り組み 

定時退庁日の設定（毎週水曜日）生徒・教職員の下校（退庁）時刻 16：45 教職員 17：00 

会議の精選・スピードアップ・ペーパーレス化・オンライン化 

全校ポータル連絡掲示板の活用・学校共有フォルダの活用 

部活動の精選・部活動外部指導員の活用（剣道部・軽音楽部・陸上競技部） 

Google フォームを活用した各種アンケートの実施・集計、出欠連絡 

 ・令和６年進路実績 

  87名（学校斡旋就職 59名（71％）・進学 18名（21％）・公務員 0名（0％）その他 10名（8％）） 

  求人件数 2,487件求人数 3,084 就職者 59名 求人倍率 52.3倍 就職内定率 100％  

 ・生活指導課報告 

  遅刻指導について放課後指導や遅刻指導習慣などを設けて指導を実施 R6年度遅刻数 1316件  

  目標値の 1200件に少し及ばなかったが、今年度も引き続き遅刻数の減少に努める。 

３．令和７年年度学校経営計画及び学校評価について 

 ・教員の相互授業見学（６月、１０月）の実施、１人３回以上、研究授業各教科１回以上実施 

 ・電子黒板、短焦点プロジェクター、１人１台端末を活用した授業の推進 

 ・検定・資格取得に向けた指導の充実。ジュニアマイスター取得者の増加 

 ・基本的生活習慣の確立 遅刻者数 1200件以下を目標に継続的に指導を実施 

 ・いじめの未然防止・早期発見 （ＳＣ・ＳＳＷ等の活用・年 3回のいじめアンケートのフィードバック） 

 ・地域、企業と連携した取り組みを推進し、工業高校の学習内容についての理解を広める。 

 ・働き方改革に係る取り組みの充実（欠席・遅刻連絡のデジタル化、ペーパーレス化、デジタル採点・ＷＥＢ出願） 

 説明後、全員賛成で議決 

４．令和７年度使用教科用図書の採択について 

 ・令和８年度使用教科用図書一覧表、選定理由書、使用教科用図書を閲覧 

ご意見） 

 ・令和７年度志願者のＭ科、Ｅ科が増加した理由は → 工業系他校の募集停止が一因の可能性がある。 

 ・大正区への就職はどのぐらいの割合か → 統計は取ってはいないが、昨年度３Ｍでは１８名中４名大正区の企

業に就職していた。 

 ・四年制大学への進学希望者は増えているのか → 特に変わってない。 

次回の会議日程 

日時 令和７年 11月７日（金）９：00～ 

会場 本校 本館 1階 校長室 

 


